
La Chiesa è il Vangelo. Abbiamo bisogno di aiuto per tornare in contatto con noi 

stessi e gli altri, ritrovare l'essenzialità nei rapporti e nella vita, per denudare la 

nostra anima.  

Maggiore presenza, "in strada".  

Rieducare all'amore, non serve il marketing.  

 

 


